

Vogelwelten vom Persischen Golf bis zum Kaspischen Meer

Reihe der Abendvorträge nach der Sommerpause startet am kommenden Dienstag im Museum Heineanum Halberstadt

Halberstadt (vs) • Passend zur Sommerzeit startet die Reihe der Abendvorträge des Museums Heineanum nach der Pause am Dienstag, 25. August, um 19 Uhr im Rathaus Halberstadt, Holzmarkt 1.

Zum Auftakt gibt es laut Veranstalter einen Bildbericht von Bernd Nicolai über ein Gebiet, in dem es bereits im Frühjahr zu Temperaturen von weit über 30 Grad Celsius im Schatten kommt. Die Reise von

zwölf Ornithologen führte vom Persischen Golf bis zum Kaspischen Meer. Beobachtet wurde speziell die Vogelwelt sehr verschiedener Lebensräume zwischen zwei Küstenbereichen, in Steppen und Wäldern bis

zur Baumgrenze oberhalb 2000 Meter. Solche ungewöhnlichen Namen wie Wüstenlauf-Häher, Seidenwürger, Ried-Drossling oder Wacholderkernbeißer klingen nicht nur für Vogelkundler interessant.

Bauarbeiten verhindern die Nutzung des Ex-Veranstaltungsraumes der Museen am Domplatz. Aufgrund der Raumgröße sind, auch wegen der coronabedingt einzuhaltenden Hygiene- und Abstandsregeln,

ausreichend Plätze vorhanden. Dennoch wird eine Anmeldung unter Telefon (0 39 41) 55 14 74, 55 14 63 oder per E-Mail: winkelmann@halberstadt.de erbeten. Der Eintritt erfolgt nur mit Mund- und Nasenschutz.